

2020年04月07日(火)【外為Lab】松田哲

タイトル：【緊急事態宣言】

新型コロナウイルスの感染拡大が続いている状況下で、緊急事態宣言の発令が決まった。

あくまでも個人的な感想では、「遅い」と思っています。

しかしながら、その発令が遅くとも、やらないよりも「良い」と考えます。

海外のロック・ダウン（都市封鎖）と異なり、交通を規制することは無く、日用品を購入するためのスーパーマーケットなどは、通常の営業となる様子。

報道を見ると、「法的な裏付けのない外出自粛要請」に対して、「限界があるのではないか？」といった疑問が出ている。

確かに、海外の状況と比較すると、その規制は甘いと考えますが、「一般的に、日本人が、ルールを守る」という気質を考えると、一定の効果はあるのだろう、と期待しています。

東京オリンピックでさえ、延期になったのだから、残念ながら、今年の夏の甲子園も、その開催は、不可能と考えます。

夏の甲子園の予選ができない、と考えます。

プロ野球の開催や、Jリーグの開催も、今年は、無理だ、と考えています。

むしろ、そういったイベントが中止になることで、新型コロナウイルスへの警戒感を高めるように、「国民の意識」を向けることが重要と考えています。

もちろん、新型コロナウイルスが収まった時点で、そういったイベントが復活するように、努めることは当然のことと考えます。

ただ、今は、感染拡大を止めることに集中するのが最優先課題と考えます。

+++++

(2020年04月07日東京時間15:55記述)